

Pressemitteilung ALWIS e. V.

Saarbrücken, 04.03.2020

Absage der 9. Schülerfirmenmesse FIRMes

Leider müssen wir die für kommenden Samstag, 07.03.2020, geplante Schülerfirmenmesse absagen

Aufgrund des kursierenden Corona-Virus ist ALWIS der Empfehlung des Gesundheitsamtes Neunkirchen gefolgt, das ein erhöhtes Risiko sieht und von einer Durchführung dringend abrät.

Wir werden uns um einen Alternativtermin bemühen, können zum jetzigen Zeitpunkt jedoch noch keine Aussage hierzu treffen.

Wir sind außerordentlich traurig über diese Entwicklung, glauben jedoch im Sinne der Schüler*innen und des Vereins die richtige Entscheidung zu treffen.

Wir danken Ihnen sehr herzlich für Ihr Verständnis. Selbstverständlich werden wir Sie weiterhin informieren.

[Wörter: 91, Anschläge: 690]

Vereinsinformationen

"ALWIS – ArbeitsLeben, Wirtschaft, Schule" ist ein Verein der Mitglieder MWAEV, MBK, VSU – Die Unternehmen im Saarland, IHK Saarland, HWK des Saarlandes, Landesinstitut für Pädagogik und Medien, Wirtschaftsjunioren Saarland, Forum junger Handwerksunternehmer und DIE FAMILIENUNTERNEHMER. Er hat zum Ziel, eine engere Verbindung zwischen Schule und Wirtschaft zu schaffen und insbesondere Wirtschaftswissen, Berufs- und Studienorientierung sowie die MINT-Fächer zu fördern. Anwendungsorientiert und spielerisch werden fachliche Fähigkeiten sowie Schlüsselqualifikationen gestärkt.

Pressekontakt

ALWIS e.V. Carolin Bollow Projekte

Tel.: +49 681-302-64117

E-Mail: c.bollow@alwis-saarland.de